



Référence

1397

Prix

2 173 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

A l'abri des regards, proche du centre ville de St Rémy de Provence et dans un calme absolu, cette superbe propriété développe 395 m² répartis en plusieurs logements distincts. De style provençal, construite avec des matériaux nobles, elle offre tout le confort moderne avec le charme de l'ancien. Grâce à ses 3 appartements indépendants (45 m², 45 m² et 70m²), chacun avec leur propre jacuzzi et terrasse, sa maison principale, ses 2 piscines et sa dépendance composée d'une chambre en suite et d'un bureau, cette demeure permet de recevoir la famille ou les amis en toute indépendance sans se ...

Privately set, close to the centre of St Rémy de Provence and yet in absolute peace and quiet, this superb property, spanning 395 m², is divided into several separate dwellings. Built in the Provençal style using the finest materials the accommodation offers all modern comforts allied with the charm of the past. The ensemble comprises 3 independent flats (45 m², 45 m² and 70m²) each with its own jacuzzi and terrace, a main house, 2 swimming pools and an outbuilding that houses an en-suite bedroom as well as an office. Given the size and flexibility of the accommodation on offer this property ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

